
 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 13 de Octubre de 2011 
 

 

 

 1 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 “Tregua”, pactan el sindicato y el ayuntamiento de Eduardo Rivera 

El sindicato del ayuntamiento de Puebla y la administración de Eduardo Rivera Pérez pactaron esta mañana una 
“tregua”  por medio de la cual se comprometen a dejar de lado las protestas y señalamientos contra el alcalde y 
sus funcionarios, por parte del sindicato, y a revisar los expedientes de cinco sindicalizados que fueron despedidos 

para analizar si hubo alguna injusticia. Las negociaciones continuarán, pero el líder del sindicato, Israel Pacheco, 
afirmó que esta tregua no significa que el conflicto haya terminado, por lo que continúan en su exigencia de que 
se defina el emplazamiento a huelga por parte del Tribunal de Arbitraje.. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
E-CONSULTA 

 Implementará el ayuntamiento seguro contra baches 
A partir del próximo año, la ciudad de Puebla contará con un seguro de responsabilidades, por medio del cual los 
ciudadanos podrán reclamar al Ayuntamiento el pago de daños causados a vehículos por baches, así como a las 

personas por la deficiente prestación de algún servicio público. En rueda de prensa el regidor del Partido Acción 
Nacional (PAN), Pedro Gutiérrez Varela, anunció que una vez que el cabildo apruebe esta medida se dispondrá de 
15 millones de pesos para el pago anual de este seguro que cubrirá daños hasta por 500 mil pesos. Fuera del 

pago de este seguro estarán los robos a vehículos y a transeúntes, sólo se pagarían los relacionados con obras 

públicas, parques y jardines, alumbrado, entre otros.. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19207:implementar%C3%A1-el-

ayuntamiento-seguro-contra-baches&Itemid=332 
 

IMAGEN POBLANA  

 Propone regidor seguro contra daños por baches 
El regidor Pedro Gutiérrez Varela presentó un punto de acuerdo en sesión de cabildo para solicitar la adquisición 

de un seguro para los automovilistas perjudicados por los baches en la ciudad, acuerdo que, según el regidor, 
cuenta con la mitad de votos a favor y la mitad en contra. En unos minutos la propuesta será votada por el 
cabildo, cuyo monto de contratación estará entre los 400 y 450 mil pesos; no obstante, el pago de deducibles por 

accidentes dependerá de la determinación de cada una. Pedro Gutiérrez dijo que la idea no es descabellada, ya 
que en ciudades como Morelia, Celaya, San Luis Potosí, Guadalajara, Tuxtla y Cancún se estudia la contratación 
de este tipo de seguros. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Proponen seguro contra baches 
El regidor panista, Pedro Gutiérrez Varela, propuso un seguro de daños por baches para el próximo año, lo que 

obligará al Gobierno municipal a pagar los desperfectos a los automovilistas si caen en algún hoyo en la ciudad. 
Explicó que el punto lo planteará al Cabildo y de ser aprobado, sería en 2012 cuando se ponga en marcha este 
programa. El blanquiazul informó que se  dispondría de 15 millones de pesos para el pago anual de este seguro 

que cubrirá daños hasta por 500 mil pesos a cada ciudadano que llegue a comprobar que su auto registró daños 
al caer en algún bache.. (Elvia Cruz)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39537 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19207:implementar%C3%A1-el-ayuntamiento-seguro-contra-baches&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19207:implementar%C3%A1-el-ayuntamiento-seguro-contra-baches&Itemid=332
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39537
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

E-CONSULTA 

 Reabren tianguis de Granjas San Isidro tras acuerdo de comerciantes 

La organización Antorcha Campesina ya no tiene justificación para bloquear las calles de la ciudad y reclamar 
espacios de venta en el tianguis de la colonia Granjas San Isidro, ubicado al sur de la capital poblana. Este jueves 
se logró un acuerdo entre esta agrupación y la organización de vendedores ambulantes Doroteo Arango, por 

medio del cual ambas se repartieron los espacios del tianguis, evitando con ello un enfrentamiento violento, 
afirmó el Secretario de Gobernación en el Ayuntamiento de Puebla Pablo Montiel Solana. "Hay un acuerdo entre 
las dos organizaciones, de buena voluntad de no agresiones y de trabajo en paz en tianguis, por lo que tomado la 
determinación de dar la autorización para la reinstalación", agregó.. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19208:reabren-tianguis-de-granjas-san-
isidro-tras-acuerdo-de-comerciantes&Itemid=332 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 Un seguro de responsabilidad patrimonial por 15 millones de pesos, propusieron los regidores en el 
cabildo de Puebla para garantizar a los ciudadanos el pago de daños causados por el ayuntamiento de la 

ciudad así sean baches, falla de semáforos y alumbrado publico.  
 Absurdas e irresponsables son las acusaciones del síndico municipal Ernesto Bojalil, quien acuso al ex 

presidente Enrique Doger de estar detrás del conflicto sindical. 

 El secretario de Seguridad Publica y Transito Municipal  Amadeo Lara, dijo que se reunió con el sector 
restaurantero afiliado a la CANIRAC para atender sus llamados en el tema de seguridad para implementar 
estrategias combatiendo los atracos que se dan. Al pedir que no se criminalice a los jóvenes al 

relacionarlo condromas y crimen organizado el director del Instituto Mexicano de la Juventud Miguel 
Ángel Carrillo, expuso que la falta de oportunidades  y empleo motiva que el 9% del sector este 
desempleado. 

 Las organizaciones de comerciantes Doroteo Arango y Antorcha Campesina, acordaron suspender sus 

disputas y pactaron compartir espacios de venta en Granjas de San Isidro, confirmo la secretaria de 
Gobierno Municipal.    

 Colonos de Loma Potrero de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras, pidieron al ayuntamiento mas 

seguridad e iluminación pues su presidente Juan Flores no les atiende sus peticiones.. 
 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Regidores de todos los partidos pretenden en Sesión Ordinaria de Cabildo se apruebe la contratación de 

inseguro por 15 mdp, esto para ciudadanos que se vean afectados por deficiencias en los servicios 

públicos y afectaciones por baches. 

 A 3 meses de que concluya el primer año fiscal la comuna tiene un sub. ejercicio presupuestado en 42% 
los que pone en riesgo la captación de recursos federales y estatales en el 2012, dijo el regidor priista 

Octavio Castillo. 
 Le tendré la respuesta del diputado Enrique Doger, esto por la acusación del día de ayer que hizo el 

sindico municipal  Ernesto Bojalil sobre de que el esta detrás del emplazamiento a huelga en el teman del 
ayuntamiento.  

 
 
 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19208:reabren-tianguis-de-granjas-san-isidro-tras-acuerdo-de-comerciantes&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19208:reabren-tianguis-de-granjas-san-isidro-tras-acuerdo-de-comerciantes&Itemid=332
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F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El Ayuntamiento de Puebla firmo un acuerdo de Buena Voluntad con los lideres de las Organizaciones  

Doroteo Arango y Antorcha Campesina para repartirse espacios en el tianguis de Granjas San Isidro y 
terminar de manera definitiva los conflictos que protagonizaron  durante el ultimo mes  

 El regidor del PAN Pedro Gutiérrez propone crear el Seguro Ciudadano, en donde propone restituir a los 

ciudadanos los daños  a su patrimonio provocado  por baches, caída de árboles, semáforos 
descompuestos, además de afectaciones  por obras publicas entre otros aspectos. 

 
 

 

V i c k y  F u e n t e s   

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  9 4 . 9  F M  

 
 La CANACO se manifestó a favor del retiro de banderolas que contempla el ayuntamiento y lo calificaron 

como experimental la primera etapa. 
 Analiza la Secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal la sanción que aplicaran a dos elementos 

que esta mañana no procedieron ante la solicitud de apoyo, esto por asalto  
 Ya se ha resuelto le conflicto  en Granjas San Isidro, le tendré los detalles  

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Puebla, líder en consumo de piratería 
De acuerdo a la cuarta Encuesta de Hábitos de Consumo, realizada por la American Chamber México (AmCham), 
Puebla es líder en el consumo de discos de música y video apócrifos a nivel nacional. El estudio, realizado en las 

principales ciudades del país, revela que en cuanto a producción de material “pirata”, la entidad esta sólo por 
detrás del Barrio de Tepito, en la Ciudad de México. Es así como el conocido tianguis de La Cuchilla es uno de los 
dos centros junto con al arriba mencionado donde se manufactura la mayor cantidad de discos de audio y video 

de forma ilegal. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_13102011.php 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Rechaza Humboldt amenazas a padres de familia 

El Colegio Humboldt rechazó los señalamientos de diversos padres de familia que acusaron haber recibido 
amenazas y presiones para elegir mesas directivas afines a la institución. Asimismo negó de nueva cuenta el 
presunto desfalco por 24 millones de pesos al fideicomiso de garantía educativa. El colegio afirmó, por medio de 

un comunicado, que las elecciones para renovar los comités de las secciones de kindergarten, primaria y 

secundaria se realizaron como lo indica el reglamento y bajo supervisión de funcionarios de la SEP. Insistieron 
que durante los comicios, los padres de familia acudieron de forma numerosa y por una amplia mayoría 

decidieron remover las mesas directivas anteriores y renovar completamente los comités de representantes.. 
(Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_13102011.php 
 

 
 
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_13102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_13102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/
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SINTESIS 

 Expectativas de repunte en sector de la construcción 
El Grupo BBVA Bancomer destacó que el crecimiento en la edificación por segundo trimestre consecutivo y en 

vivienda unifamiliar de interés social, hacen prever un mejor desempeño de ese sector en el resto de 2011 e 
inicios del 2012 y su efecto en la construcción. En su reporte trimestral de coyuntura, el área de estudios 
económicos de ese grupo financiero recuerda que en el segundo trimestre de 2011 el valor de la producción de la 

edificación creció 8.1 por ciento en términos reales respecto al mismo trimestre del año anterior, mientras que la 
construcción en su conjunto creció 2.5 por ciento. La cifra, consistente con el resultado que ya se había dado a 
conocer en el indicador de producción industria que refiere volumen de actividad y que arrojó para la edificación 
un crecimiento anual de 3.7 por ciento en el mismo periodo, permiten vislumbrar una mejora, explicó el analista 

de BBVA Bancomer, Samuel Vázquez.. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114560/Expectativas-de-repunte-en-sector-de-la 
 

SINTESIS 

 Secotrade desconoce nuevo proyecto de ensamble de VW en México 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, desconoció la 

posibilidad de que Volkswagen construya una planta de montaje adicional en Puebla o Silao, Guanajuato. Ello a 
pesar de que el dirigente del sindicato de la armadora en Puebla, Víctor Jaime Cervantes, lo comunicó al 
gobernador Rafael Moreno Valle. El dirigente del Sindicato de Trabajadores de la Industria automotriz 

Volkswagen, Víctor Jaime Cervantes Rosas, dio a conocer que este proyecto del grupo automotriz se lo informó 

oportunamente al mandatario estatal previo a la revisión salarial 2011 cuando sostuvo un encuentro privado con 
Moreno Valle, a fin de sumar sinergias para que Puebla albergue la nueva inversión en 2012. (Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114561/Secotrade-desconoce-nuevo-proyecto-de-ensamble 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se manifiestan campesinos en Tehuiloyocan; exigen una nueva central de abasto 
Un centenar de campesinos agremiados al Frente de Pueblos Productores de Hortalizas y Legumbres, liderados 
por Fidel Cuateco, se manifestaron frente a la presidencia auxiliar de San Luis Tehuiloyocan, durante un acto que 

encabezaba el edil Miguel Ángel Huepa Pérez. Los inconformes exigieron al alcalde panista las facilidades para 
construir una central de abasto al sur del estado, para que se evite el coyotaje de los productos.. (Martín 
Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Acuerdan SGG y SME programa de empleo temporal para Nuevo Necaxa 
La Secretaría General de Gobierno (SGG) informó que ayer el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, 
Mario Alberto Rincón González,  se reunió ayer con la dirigencia del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) en 
la región de Nuevo Necaxa, para dar seguimiento a los acuerdos de tuvo esa organización gremial con la 

administración de Rafael Moreno Valle Rosas. A través de un boletín, la dependencia informó que se pactó con los 
sindicalistas iniciar un programa de empleo temporal en la zona –la cual se encuentra severamente deprimida tras 

la extinción de la compañía de Luz y Fuerza del Centro- y también entregar 56 becas a alumnos de educación 

básica, además de iniciar la gestión de ese mismo tipo de apoyos para educandos en nivel superior. (Martín 
Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  

 
 
 
 

 
 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114560/Expectativas-de-repunte-en-sector-de-la
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114561/Secotrade-desconoce-nuevo-proyecto-de-ensamble
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se enfrentan regidores por sub ejercicio presupuestal en el ayuntamiento 
Hace unos momentos, la fracción de regidores del PRI y del PAN se enfrentaron en Cabildo por el sub ejercicio 
que registra la administración del presidente municipal Eduardo Rivera. Mientras que el regidor Octavio Castilla 
Kuri criticó que no se estén empleando mil 600 millones de pesos en beneficio de la población de la capital, la 

presidente de la Comisión de Hacienda, la panista Irma Adela Fuentes Guevara, rechazó esta versión y afirmó que 
la ciudadanía “no tiene que preocuparse de nada”, pues aún queda tiempo suficiente para ejercer este dinero.. 
(Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pide profesora Kauffman la liberación de su hijo 
La profesora Ana Cruz Kauffman Pérez exigió al gobierno del estado la liberación de su hijo José Alberto Jáquim 
Kauffman, quien fue aprendido por policías estatales hace unas semanas y se encuentra arraigado en un motel al 

norte de la ciudad por presuntos delitos contra la salud. En rueda de prensa la docente reveló que se encuentra 
en un estado de zozobra, pues a sus 70 años ninguna autoridad del estado le ha brindado seguridad personal a 
ella y a su familia. Por último descartó que la detención de su hijo esté vinculada con su participación en el 

movimiento de Andrés Manuel López Obrador en el estado de Puebla; y alegó que su hijo debe ser liberado, pues 
no cometió ningún delito. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Exige PRI a Ejecutivo local reglamentar reforma constitucional a favor de los indígenas 

La secretaria de Asuntos Indígenas del PRI, Josefina Hernández,  exigió que el Poder Ejecutivo del estado 
reglamente la Ley Indígena que se aprobó en la legislatura pasada, pues esa omisión entorpece la aplicación de la 
normativa La demanda forma parte de un conjunto de propuestas que impulsa el PRI a favor de las etnias 
originarias y que se promoverá en el Congreso local y en el Congreso de la Unión durante la elaboración de los 

presupuestos estatal y federal, respectivamente. La Ley Indígena se aprobó junto con una reforma al artículo 13 
constitucional para garantizar la libre determinación de los pueblos y comunidades indígenas, ya que la falta de 
actuación del gobierno del estado ha provocado que las modificaciones sean letra muerta. (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 En tiendas de campaña se ofrece el servicio médico en Ahuacatlán, admitió Chedrahui 
El secretario de Salud del estado, Jorge Aguilar Chedraui, confirmó que no hay avances para la reubicación del 
hospital en el municipio de Ahuacatlán, pues el alcalde emanado del partido Movimiento Ciudadano –antes 

Convergencia- enfrenta conflictos políticos, sociales y económicos en su comunidad, por lo que los pobladores que 
demandan el servicio médico  están siendo atendidos desde hace tres meses, en enormes casas de campaña. En 
el caso de Pahuatlán dijo es distinto, pues ya cuentan con el predio y 45 millones de pesos para comenzar la 

construcción del nuevo nosocomio. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  
 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Pide José Juan Espinosa al Congreso ser un contrapeso real al Ejecutivo 
El Congreso del Estado debe garantizar que será un contrapeso real al Poder Ejecutivo durante el tercer periodo 

de sesiones, consideró el diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres. Así lo declaró después 
de presentar las 18 propuestas que impulsará a partir del 15 de octubre, día en el que inicia el tercer periodo de 
sesiones. En este contexto, recordó que el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció 
19 iniciativas que habrán de discutirse en el tercer periodo, pero ello no significa que las propuestas 

morenovallistas se deban aprobar inmediatamente.. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19209:pide-jos%C3%A9-juan-espinosa-
al-congreso-ser-un-contrapeso-real-al-ejecutivo&Itemid=332 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19209:pide-jos%C3%A9-juan-espinosa-al-congreso-ser-un-contrapeso-real-al-ejecutivo&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19209:pide-jos%C3%A9-juan-espinosa-al-congreso-ser-un-contrapeso-real-al-ejecutivo&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Exige Leonardo Valdés al gobierno de Puebla seguridad para elecciones 2012 
El presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Leonardo Valdés Zurita, exigió a las autoridades estatales y 
federales que hagan lo que tengan que hacer para que se puedan desarrollar las elecciones del próximo año en un 
clima de seguridad. Señaló que el país no es el mismo en comparación con hace tres años debido a que ahora hay 

problemas de inseguridad en lugares donde antes era impensable que se pudieran registrar, como Veracruz y 
Acapulco. En su visita por Puebla para impartir una conferencia en la Universidad del Desarrollo, Valdés Zurita 
explicó que se está capacitando a los integrantes del IFE ante la inseguridad que se vive. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19210:exige-leonardo-vald%C3%A9s-al-
gobierno-de-puebla-seguridad-para-elecciones-2012&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 El IFE dice que el reto para 2012 es el voto de 80 millones de mexicanos 
En el 2012 votarán casi 80 millones de mexicanos, dijo el consejero presidente del IFE, Luis Valdés Zurita, quien 
reconoció que el principal reto del instituto es hacer que los mexicanos voten a pesar de la violencia que impera 

en el país. Así lo dijo durante su ponencia que ofreció previo a la firma de convenio entre el IFE y la Universidad 
del Desarrollo del estado de Puebla. En este contexto, comentó que en el 2012 se instalarán 148 mil casillas que 
servirán para renovar cerca de 2 mil cargos de elección popular el próximo año. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-
es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Encuentran toma clandestina y una pipa con 56 mil litros de combustóleo en Acatzingo 

La Secretaría General de Gobierno (SGG) dio a conocer que esta madrugada fue  asegurado un vehículo que 
transportaba combustóleo, así como una toma clandestina en el ejido Actipan de Morelos, municipio de Acatzingo. 
 El aseguramiento se llevó a cabo en el kilómetro 3.95 de la carretera Acatzingo-Huixcolotla, luego de que se 

recibiera un reporte a través del número de emergencias 066. Al lugar acudió personal de Protección Civil del 
Estado, en coordinación con personal de la Policía Estatal y Municipal, así como personal de Seguridad Física de 
Pemex. La unidad con pipa de placas 434-RB5, del Servicio Público Federal, fue asegurada con 56,000 litros de 

combustóleo, casi 90% de su capacidad; no se encontró ningún responsable.. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142326:encuentran-toma-
clandestina-y-una-pipa-con-56-mil-litros-de-combust%C3%B3leo-en-acatzingo&Itemid=551 

 

PERIODICO DIGITAL 

 IFE asegura habrá casillas en todo el territorio nacional, pese a la inseguridad 
Esta en Puebla, el Presidente del Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés Zurita, acaba de impartir una 
conferencia en la Universidad de Desarrollo del Estado de Puebla (Unides ) donde informó que a pesar del clima 
de violencia e inseguridad que se vive en varios estados del país, habrá elecciones para elegir Presidente de la 

República y el Congreso de la Unión. El Consejo General ha ofrecido que se instalaran todas las casillas 
electorales, que sumarán 148 mil en todo el territorio. El presidente del IFE, asegura que ha pesar de estar 
incompleto por la falta de los otros consejeros, tienen el compromiso de organizar las elecciones federales en la 

que se espera elegir a más de 2 mil candidatos a los diferentes puestos de elección popular y en la que habrá de 

participar los partidos políticos con registro, aseguró que se mantiene las fórmulas de representación a pesar de 
que hay voces que ya no lo quieren , pero mientras no haya modificación a la ley seguirá para diputados y 

Senadores.. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142330:ife-asegura-
habr%C3%A1-casillas-en-todo-el-territorio-nacional-pese-a-la-inseguridad&Itemid=547 
 

 

 

 

 

 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19210:exige-leonardo-vald%C3%A9s-al-gobierno-de-puebla-seguridad-para-elecciones-2012&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19210:exige-leonardo-vald%C3%A9s-al-gobierno-de-puebla-seguridad-para-elecciones-2012&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142326:encuentran-toma-clandestina-y-una-pipa-con-56-mil-litros-de-combust%C3%B3leo-en-acatzingo&Itemid=551
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142326:encuentran-toma-clandestina-y-una-pipa-con-56-mil-litros-de-combust%C3%B3leo-en-acatzingo&Itemid=551
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142330:ife-asegura-habr%C3%A1-casillas-en-todo-el-territorio-nacional-pese-a-la-inseguridad&Itemid=547
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142330:ife-asegura-habr%C3%A1-casillas-en-todo-el-territorio-nacional-pese-a-la-inseguridad&Itemid=547
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IMAGEN POBLANA  

 Apoya UDLAP a organizaciones sociales de Puebla 

La Fundación de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) entregó constancias de donaciones a 9 
organizaciones poblanas, las cuales atienden a diferentes sectores de la sociedad. En el acto, la titular del grupo 
de Participación Social de la Secretaría de Infraestructura, Dinorah López de Gali, detalló que el Centro de 

Internamiento Especializado Para Adolescentes (CIEPA) recibió 246 artículos entre mobiliario y equipo de 
cómputo. López de Gali detalló que el CIEPA atiende a más de 120 jóvenes que comenzaron a delinquir antes de 
los 12 años, por lo que resultan de suma importancia los artículos recibidos para su pronta reintegración a la 

sociedad.. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 Desavenencias entre regidores por supuesto subejercicio 
La sesión del cabildo poblano se convirtió en un enfrentamiento entre los distintos regidores, a causa de una 

información del priista Octavio Castillo Kuri, quien dijo que el cabildo tiene un subejercicio presupuestal de 1,600 
millones de pesos y sólo 42 días para gastarlo. Sin embargo, mientras la regidora Sandra Montalvo del PRI acusó 
la ineficiencia de funcionarios del gobierno municipal, el perredista Arturo Loyola salió en la defensa del edil 
Eduardo Rivera Pérez, pues manifestó que si bien el déficit pudiera ser cierto, aún están en periodo para gastarlo. 

Ante ello, Sandra Montalvo reviró diciendo que el año ya está por terminar y el ejercicio depende de la capacidad 
de los funcionarios municipales. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 

 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobierno publica licitaciones para dos puentes en la Recta Cholula 
El Gobierno del Estado lanzó convocatorias para la construcción de dos nuevos puentes vehiculares sobre la Recta 

a Cholula, las empresas interesadas en participar en el concurso deberán entregar sus ofertas el próximo 24 de 
Octubre a la Secretaría de Infraestructura. En el sitio compranet.gob.mx se detallan los dos proyectos del 
gobernador Rafael Moreno Valle. El LO- 921007998-N73-2011 corresponde Construcción del distribuidor 

Momoxpan ubicado en el kilómetro 3+300 de la carretera recta a Cholula, en el municipio de San Andrés Cholula. 
(Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39512 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Empresarios de Tampico y Veracruz se refugian en Puebla: COE 

Empresarios provenientes de Tampico y del Puerto de Veracruz se han cambiado de residencia a Puebla junto con 
sus familiares, ante el temor de ser alcanzados por la violencia que impera en esos lugares, confirmó el 
presidente del Consejo de Organismos Empresariales  (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi. Dio a conocer que se 

trata  de  empresarios de todos los sectores, desde médicos, empleados de la banca, restauranteros, hasta 
inversionistas que buscan  opciones para abrir una empresa en la entidad. Indicó que según el reporte que tiene, 
podrían emprender negocios, lo que generaría mayores fuentes de empleo para los poblanos. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Econom%EDa-&id=39535 

 
 
 

 
 
 

http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39512
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Econom%EDa-&id=39535
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RETO DIARIO 

Desconoce Secotrade planes de inversión de VW 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, desconoció la 
posibilidad de que VW construya una planta de montaje en Puebla o Silao, Guanajuato, a pesar de que el 

dirigente sindical lo comunico al gobernador Rafael Moreno Valle. Víctor Cervantes Rosas dio a conocer que este 
proyecto del grupo automotriz se lo informó oportunamente al mandatario estatal previo a la revisión salarial 
2011, a fin de sumar sinergias para que Puebla albergue la nueva inversión en 2012 Entrevistado al respecto, el 

titular de Secotrade dijo que platicará con el líder sindical a fin de conocer la noticia que fue publicada el pasado 
martes. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desconoce-Secotrade-planes-de-inversion-

de-VW&id=23250 
 
RETO DIARIO 

 Recibe Puebla empresarios atemorizados por violencia 
Empresarios de Veracruz y Tampico han elegido a Puebla como refugio de sus familias y negocios tras el 
recrudecimiento de la violencia en sus lugares de origen, afirmó Luis Gerardo Inman Peraldi, presidente del COE. 

 Lamentó que los enfrentamientos entre grupos de la delincuencia organizada o militares abonen al 
desplazamiento de familias mexicanas hacia los estados que viven tranquilidad y paz social. Bajo ese contexto de 
inseguridad en zonas del norte y sur del país, afirmó que Puebla necesita mantenerse limpia de descabezados, 
secuestros, extorsiones y batallas campales entre narcotraficantes. (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Puebla-empresarios-atemorizados-
por-violencia&id=23252 
 

RETO DIARIO 

 Abrirán dos Espacios Poder Joven más en Puebla 
El titular del Instituto Mexicano de la Juventud (IMJ), Miguel Ángel Correón Sánchez anunció que, para alejar a los 

jóvenes de la inactividad y la delincuencia, se instalarán en Puebla dos Espacios Poder Joven que tendrán una 
inversión superior a los dos millones de pesos. Destacó que estos espacios tendrán clubes digitales que serán 
operados por el Instituto Poblano de la Juventud y están destinados a ser un lugar seguro que se complemente 

con la escuela y el hogar, para evitar que estén en la calle y se dediquen a actividades productivas y recreativas. 
(Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abriran-dos-Espacios-Poder-Joven-mas-en-

Puebla&id=23253 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desconoce-Secotrade-planes-de-inversion-de-VW&id=23250
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desconoce-Secotrade-planes-de-inversion-de-VW&id=23250
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Puebla-empresarios-atemorizados-por-violencia&id=23252
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Puebla-empresarios-atemorizados-por-violencia&id=23252
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abriran-dos-Espacios-Poder-Joven-mas-en-Puebla&id=23253
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abriran-dos-Espacios-Poder-Joven-mas-en-Puebla&id=23253

